



Strategic partnership project "School Education Against Climate Change" (SEAC) 2021-1-ES01-KA220-SCH-000023837

Mientras las hojas del otoño caen en la mayor parte de Europa, el proyecto de asociación estratégica "**School Education Against Climate Change**" (SEAC) avanza en su primera fase. Los socios comienzan a trabajar con los grupos focales estableciendo diálogos con niñas, niños, jóvenes y educadores de varios centros escolares.

El material que se utilizará se discutió en la reunión inicial que se celebró **del 20 al 22 de julio** en la hermosa ciudad de **Salamanca, España**, para los socios de España, Portugal y Rumanía.

Durante esta reunión, el coordinador del proyecto BB&R presentó los principales hitos y la gestión del proyecto. Los socios del norte de Europa, More Mosaic (Suecia) y S.A.F.E. Projects (Países Bajos), participaron en la reunión de manera online.



Funded by the European Union. Views and opinions expressed are however those of the author(s) only and do not necessarily reflect those of the European Union or the European Education and Culture Executive Agency (EACEA). Neither the European Union nor EACEA can be held responsible for them.



Echa un vistazo al consorcio de socios para saber más sobre sus diversos proyectos y actividades:



BB&R es una consultora internacional con una destacada trayectoria en materia de responsabilidad social corporativa en el ámbito de la juventud. La sede de BB&R está en Salamanca (España), centro universitario de excelencia en el sur de Europa. Su plantilla está formada por jóvenes profesionales de diversas culturas y disciplinas.

BB&R ha realizado proyectos para diferentes organismos internacionales (Unión Europea, Fundación UE-ALC, Banco Interamericano de Desarrollo, Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, Banco Mundial, Organización Internacional para las Migraciones), ONGs y agencias gubernamentales (España, Brasil, Noruega, Canadá, Bulgaria, Reino Unido). BB&R busca añadir valor incorporando herramientas y estrategias que capaciten a jóvenes y trabajadores juveniles con habilidades para una integración exitosa en el mercado laboral y en la vida cívica.



Fundación ASPAYM Castilla y León comienza a trabajar en 2004, doce años después de la creación de ASPAYM en la región de

Castilla y León. Sus principales objetivos son promover la autonomía, la igualdad de derechos y oportunidades y aumentar la calidad de vida de las personas con discapacidad física, permitiéndoles una importante integración en la sociedad. Además, ASPAYM CyL busca ser una asociación líder, proporcionando a sus usuarios objetivo las herramientas para lograr esa misión. Ese objetivo se alcanza gracias a la calidad de sus programas y actividades, la investigación y el uso adecuado de las nuevas tecnologías. La organización, y también el departamento de juventud, tiene sedes en diferentes ciudades de Castilla y León, con especial énfasis en las zonas rurales. Incluye Ávila, Burgos, Camponaraya (León), Cubillos del Sil (León), León, Matapozuelos (Valladolid) Palencia, Paredes de Nava (Palencia), Segovia, Valladolid y Villadiego (Burgos).



Rosto Solidário (RS) es una ONGD portuguesa creada en 2007. El trabajo de RS tiene como objetivo fomentar la ciudadanía global y la solidaridad mejorando el desarrollo humano y social de las comunidades locales. Los principios fundamentales de RS son la participación cívica, la integración social, la solidaridad, el trabajo en red y la asociación. El ámbito de trabajo de la organización incluye cuatro áreas principales: Cooperación Internacional al Desarrollo, Educación para la Ciudadanía Global, Voluntariado y Apoyo Social a la Familia. La equidad de género, los derechos humanos y la inclusión social se abordan como cuestiones transversales.



Lorelay Primary School es una escuela privada, fundada en 2009, en Iasi, una ciudad situada en la parte oriental de Rumanía. Nuestra escuela se centra en la búsqueda de diferentes métodos activos para la enseñanza, con el fin de ayudar a nuestros estudiantes a alcanzar los objetivos del plan de estudios. También nos centramos en la enseñanza de lenguas extranjeras desde una edad temprana, motivando a los alumnos a tomar parte activa en su desarrollo. Nos gusta basar nuestra enseñanza en la Teoría de las Inteligencias Múltiples, con el objetivo de desarrollar a los niños como un agujero y nos interesa enseñar las asignaturas de forma transdisciplinar. También consideramos que la integración de las TIC en la enseñanza es muy importante desde edades tempranas y ya llevamos unos años participando en proyectos eTwinning para el uso de dispositivos en el aula. Somos un subcentro de evaluación de Cambridge para jóvenes y organizamos exámenes de Cambridge para alumnos de primaria. Nuestra misión es desarrollar en los niños el pensamiento crítico, la alegría, la motivación, el respeto, la creatividad, la autonomía, la tolerancia y la aceptación. ¡Los juegos son el mejor ejercicio cuando se trabaja con niñas y niños!



More Mosaic es una organización no gubernamental con sede en Estocolmo, Suecia. Sus objetivos son promover el intercambio académico, cultural y político, participar en el debate sobre la ciudadanía europea y servir de plataforma para una colaboración significativa entre Suecia, la UE y otros actores más allá de las antiguas fronteras geopolíticas. Actualizando sin perder sus orígenes, la misión de More Mosaic es el intercambio de buenas prácticas con los representantes de la sociedad civil de otros países, la difusión de los principios democráticos y la participación de los trabajadores de la juventud en actividades que realcen los valores de la Unión Europea.



S.A.F.E. (Sustainable Attitude For Environment) Projects es una empresa social que se centra en la formación de adultos, jóvenes y comunidades. Las actividades se basan en la consultoría, la investigación y las actividades de expertos en los sistemas educativos europeos. Trabajamos con mujeres inmigrantes, mujeres que necesitan estímulo, jóvenes, sostenibilidad en un sentido amplio y temas de compromiso cívico. Los proyectos de S.A.F.E. están vinculados a contextos locales, nacionales e internacionales y se comprometen a estimular el desarrollo y el cambio en las esferas educativa, cultural, económica y ecológica mediante la creación y el uso de herramientas y métodos innovadores basados en la sostenibilidad.



Co-funded by
the European Union